

# Le Conseil des Sages adhère à la Fédération Française des Villages et Villes des Sages

Ce mercredi 8 janvier, une réunion importante avait lieu en mairie avec Brigitte Delisle, trésorière et responsable administrative de la Fédération Française des Villages et Villes des Sages de Vendée, dont le siège est à La Roche-sur-Yon.

## Le Conseil des Sages créé depuis deux ans

Les membres du Conseil des Sages sont désignés par délibération du Conseil municipal. Il est composé de Jean Felizardo, président, Pierre Barrau, Christiane Bellouard, Thérèse Forgeard, Philippe Guérin, Éliane Lor, Madeleine Martineau, Anne-Marie Migné et Élysée Plez, auxquels viennent s'ajouter André Coquelin, maire et adhérent de droit, Francine Zimmerlin, référente adjointe du conseil municipal.

Dans son mot d'introduction, André Coquelin, maire, a précisé que « cette convention avec la Fédération Villages et Villes Sages marque une étape im-



Mme Delisle a remis le panneau Villages et Villes des Sages au Conseil des Sages et aux élus de la commune JLB

portante pour le développement de notre commune. Elle témoigne de notre volonté de renforcer les valeurs de solidarité et de progrès. Je suis convaincu que ce partenariat apportera de nombreux bénéfices à nos habitants ».

Brigitte Delisle a fait part des actions qui peuvent être menées

par le Conseil des Sages. « Votre action est de faire remonter les souhaits de la population vers l'intérêt général, la solidarité, le bien vivre, les relations intergénérationnelles, la lutte contre l'isolement, la vie de la cité et bien d'autres. Le dialogue entre le Conseil des Sages et les élus est primor-

dial dans l'organisation et le cheminement des actions ».

## Vers la création de jardins familiaux

Le président des Sages Jean Felizardo a relaté que parmi les nombreuses actions étudiées, celle de la création de jardins familiaux a été retenue. « Notre idée a été de mettre en place des jardins familiaux. Avec l'aide de la municipalité, le terrain a été trouvé. Notre recensement des besoins nous a conforté dans notre décision avec l'aval de la municipalité. Notre objectif est aussi de contacter les communes adhérentes à la Fédération et d'obtenir des échanges sur leurs actions à ce sujet de jardins familiaux ».

En fin de séance, Mme Delisle a remis un panneau indicatif marquant l'entrée de la commune à la Fédération Départementale, qui sera apposé aux entrées de la commune.